

保 護 者 様

令和 7 年 1 月 27 日

大阪市立高殿小学校
校 長 山内 太一

令和7年度からの登校について

時下、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のことと存じます。平素は、本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、本校では、児童の安全な登校を実施するため、集団登校を実施しております。しかし、近年、児童数の増加により班編成が難しくなってきたことや、人数に適した集合場所の確保ができなかったり、集合場所付近にお住まいの方へのご迷惑があつたりするなど、集団登校が継続しにくい現状があります。

そこで、これまでの学校のきまりを見直し、令和7年度からは、集団登校班編成を行わず、個別登校にすることといたします。主だった道を通学路とし、一定の時間内に多くの児童がその道を歩いて登校することで、安全指導を進めてまいります。見守り隊の方々には、今までどおりにご協力を賜りながら、交通ルールを意識し、登校時間を守って安全に登校できる子どもを育てることが大切であると考えております。保護者の皆様には、お子様の登校の様子を見守るなど、安全の配慮にご協力いただきたく存じます。

学校としても、近くに住んでいる友だちとの仲間づくりを進められるように、町会を基本とした児童間交流の場を考えていきます。

《令和7年度からの登校》

○児童は、主だった通学路を通って個別登校する



登校時間（8：05～8：20）に間に合うように、なるべくこの道を通って登校します。

※近所の児童と誘い合わせて登校するなど、お子様とご相談ください。

○保護者の方は、都合のつく日に、児童と一緒に登校するなど、安全を見守る

※交通安全や防犯のためありますが、非常災害時など行き違いにならないためにもお子様の通学経路をご確認ください。

上記の事情をご理解いただき、ご協力いただきますようよろしくお願い申しあげます。